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議 会報 告会結 果報 告か ら 

《①②③は班、[堤]堤ｾﾝﾀｰ、[上]上川原、[金]金ｹ瀬東、[本]本町、[台]台部、[桜]東桜、[保]保料、[見]見城前、[幸]幸中島》 

【議会への意見・提言・質問】 

①[堤]議員は、月又は年にどれだけの活動(日数・時間)をしているのか。放射能による風評被害が出てから、この地域の農家、もちぶた館での直売所等に顔を見せた議

員は、これまで 1 人もいない。地域を歩いて、顔の見える議員活動をするべきだ。 

①[上]議会報告会を開いても、これしか集まらない。議会に対し町民の期待が薄いと感じないか。 

③[金]議会報告会の、参加状況はどうなっているのか。町民の、町政に対する意識が低い。町民が知らないうちに、議会で何かやっているような状況だから町民の意

識が低くなる。小さなことの積み重ねが、町民の意識を高めることになるのではないか。 

③[保]議会報告会への参加者が少ないのはどこの地区も同じだが、どう考えているのか。 

③[金]議会報告会開催案内を、夕方車で広報してはどうか。 

③[金]報告会の開催時間が午後 6 時は早い。勤務している人が参加できないので、検討してほしい。 

①[上]3 年 7 ｹ月前に立候補した時の公約、また選挙広報で町民に示した事項の達成はどうか。自己採点すると自分は議員として何点か。 

②[本]選挙公約は、どの程度実現できたのか。 

①[上]任期中、議会に異常な事態が見受けられた。議会をﾎﾞｲｺｯﾄした議員は何名で、誰か。その後減給などのﾍﾟﾅﾙﾃｨｰが科せられたのか。恥を知ってほしい。 

①[上]議員として、議会は最優先である。そのように行動してきたのか。欠席する議員もいて、町民として残念である。 

②[本]本議会時の傍聴者には制約を課しているのに、他議員の一般質問時などに議場を出入りする議員がいるが、議会を重んじているのか。 

②[台]議員の居眠りはいかがなものか。 

②[台]国県からの予算を議会でもｾｰﾙｽ(ﾎﾟｲﾝﾄを調査検討)すべきではないか。 

②[台]国民の為、町民の為とは言ってはいるが、政治をつかさどる人がｳｿを言っていいものなのか。 

②[台]船岡自衛隊の役割を知っていますか。東日本大震災での活動、活役には感動と感謝。 

②[台]議会だよりは紙面が変わり、読みやすくわかりやすいので好評です。 

②[本]政務調査の公開が 8 月では遅いので、もっと早くできないか。決算ももっと早くできないか、9 月では遅い。 

②[本]道の駅調査特別委員会で何を調査したのか、視察もしてきたと思うが結果どうだったのか知りたい。 

②[本]22 年 3 月に道の駅はいらない請願可決、24 年 3 月には道の駅を作って欲しいとの請願を可決したのはよく分からない。町民の為に志を高く持って臨んでほしい。 

③[金]町長選のﾎﾟｲﾝﾄは道の駅であったと思われる。請願が反対と賛成の 2 回行われ、後の道の駅設置についての請願が採択されたが、その請願は生きているのか。今

後議会でどのように対応するのか。道の駅に賛同した議員は意思を貫いてほしい。 
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【議会への意見・提言・質問】 

③[保]道の駅が政争になったが、設置について一時は反対、2～3 人が変わって賛成となった。何故そうなったのか一時不審議になるのではないか。 

③[桜]長期総合計画策定時にｺﾗﾎﾞ会議に出席したが、町民が中心になってやっているのではなく、業者に頼んでいる。何故業者に頼んだのか。議員はわかっていたの

か。 

③[桜]環境基本条例も出来上がる前に議員にきちんと話がなされたのか。原案ができる前に議員の意見を取り入れたのか。 

③[桜]議員の意見は町に提案して取り入れられるようすべきだ。民間会社丸投げはやるべきではない。 

③[桜]前町長は、職員を軽視したのではないか。町職員の力を十分発揮させることも議会の力でないか。 

③[桜]ｲﾝﾀｰﾈｯﾄで議会の状況を流し公開しているが、ｲﾝﾀｰﾈｯﾄを繋いでいる町民は何％なのか、町として調べているのか。町として、議会として、何％接続しているの

か把握すべきではないか。町内にｲﾝﾀｰﾈｯﾄを利用している人をつかんで、今後どういう方法で行うか基本をしっかりすべきである。 

③[保]説明で女川原発から 80km だからﾎｯとしたという言葉は使わない方が良い。福島より女川は近い。 

②[見]あまり使われていない公園があるが、町では多くの予算を使って維持管理をしている。自然がいっぱいあるのに、大金をかけて多くの公園が必要なのか。何人

公園を使用しているのか。費用対効果は。議会ではその辺を聞いているのか。質問をしっかりしてほしい。 

③[桜]大雨が降った時に見に来て欲しい。区長懇談会でも話しているが、いつ、どこを、いつまでやりますという答えがない。議員からも町に話して欲しい。住民に

返事ができるように。区長懇談会で話しても何も解決しない。議員として話をしてほしい。 

③[保]町長提出議案について賛成が多いが、議員の意見、討論はないのか。 

【その他・議会報告会アンケートより】 

・議会報告会開催時間に問題あり。 

・報告会、大体いいと思うが、工夫が必要。 

・議会開催日に欠席議員が同じ議員であり議員として質を問いたい。一般質問などで聞いたことがない 

・世代交流センターのことをもう少し考えてください。放射能の件もよろしくお願いします。 

・参加者が少なすぎるのは残念です。広報方法に工夫の余地はありませんか？（例：広報車等の利用等を検討） 

・当町の球技のできるグランドがない大河原公園は中途半端で利用する場合に不便を感じる。新町長のマニフェストにスポーツ施設を設置するとの公約があったと思

うが各スポーツの管内大会が実施できるような施設を要望する。 
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報告会での意見、要望、質疑、答弁など 執行部への意見・要望 

【放射能対策】 

①[上]放射能対策に今後も力を入れて、しっかり取り組んで欲しい。 

②[台・本]河北新報で放射能の測定数値を毎日掲載していたが、今は週 2 回になったがどういうことか。どこで

誰が測っているのか。 

②[見]給食食材検査、九州産など影響が無いような場所のものも検査しているが、もう少し検査のやり方を考え

ては。 

③[保]放射能検査で不検出と言われると、良いのかと思うが、役場に聞くとｾﾞﾛでは無いというので、こまい数値

が欲しい。対策室や検査室が出来るのが遅かった。やることが後手。給食はどうなっているのか。地元の食材

も心配しながら食べている。子どもを守ってやりたい。 

②[台]「てとてと」の物質検査は有料だが早い、町の検査は無料だが時間がかかり過ぎる。広報活動が伝わって

いないのでもっと分り易く、周知徹底して欲しい。 

②[台]蔵王町で買ったリンゴにヨウ素の数値が出たが、これも検査済か。 

②[台]丸森産花崗岩の砕石が出回っているが、放射線量は検査済か。 

②[見]公園の除染は、どのように行われたのか。 

③[金]南平公園の除染は芝生の上に土を敷いただけであるが、その後どうするのか。 

②[本]除染した土の放射線はどれくらい高いのか。また、側溝の土の放射線量はどこが高いのか、計らないとわ

からないのでは。 

②[見]南小学校の除染に関し、もっと細かく測定した方がいいのでは。法面の線量が高いので、法面も除染して

はどうか。 

②[見]ﾓﾆﾀﾘﾝｸﾞﾎﾟｽﾄを校庭に設置して、校庭で遊ぶ時など子ども達が見て判断できるようにしては。 

②[台]福島県で甲状腺の異常が出た人がいるが、本町での報告はあったのか。 

②[見]側溝の除染をしても山が汚染されているので意味がない。山を何とかしないと。 

②[見]上谷地区の放射線量が高いので、とりあえず上谷地区の山の放射線量を測ってみては。町中心部と上谷地

区では放射線量が 3 倍ぐらいになっている。家庭の除染対策や除染方法など、線量の高い地域から対策をとっ

てほしい。 

 

 

『放射能対策について、今後もしっかりと取り組ん

でほしい。』 

 

 

 

 

①給食食材を含む食品等の放射能検査について、検

査のやり方の見直しや、分り易い検査結果の公表

等、より充実を図ってほしい。 

 

 

 

 

②除染作業の内容や結果などについて、もっと具体

的に示してほしい。 

 

 

 

③空間放射線量調査地域の拡大(南小法面・上谷地区

の山、薬師堂付近、緑町公園など）と拡充(ﾓﾆﾀﾘﾝｸﾞ

ﾎﾟｽﾄの設置)してほしい。 

 

 

 

④線量の高い地域の除染を優先的にしてほしい。 
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報告会での意見、要望、質疑、答弁など 執行部への意見・要望 

③[金]薬師堂付近の放射線量が高いが、その他隠れた場所でもあるのではないか。町として、もっとこまめに調

査してほしい。 

③[金]緑町公園も線量が高いが、除染はどうなっているのか。 

③[保]保料の公園も、一時線量が高かったので町に除染をお願いしたが断られた。今は下がったが心配である。 

②[見]放射性物質を中和する化学物質はないのか。 

③[桜]汚泥の線量を調査しているのか。高い所、低い所があるのではないか。線量の低い所もあるが、土を上げ

ておく場所を住民が不審を持っているので上げていない。 

③[保]側溝の汚泥を上げられないでいる。 

①[幸・金]放射能の影響で一斉清掃時にドブ上げができない。早く町は仮置き場を用意して、1 日も早く側溝をき

れいにできるようにして欲しい。側溝が詰まって、雨が降ると雨水が溢れる。 

②[本]ｺﾝｸﾘｰﾄ蓋がされている側溝の掃除・除染はどのようにするのか。 

③[桜] 保管場所がないというから、側溝の土壌はしばらく上げていない。東桜町は一番下流で、側溝に汚水が溢

れても、町は消毒に来ただけ。早く上げられるようにしてほしい。 

③[桜]地域でやれることは地域でやるので、やれない所は町にお願いしたい。 

③[桜]側溝の汚泥は放射能の関係で進まないが、議会でもそのように考えているのか。 

③[桜]捨て場がなくて困っているとの話だが、東桜では大雨の時は洪水になる。議会も町と同じような答えがで

てくる。役場も努力しているようだが、汚泥の問題を早くしてほしい。 

 

 

 

 

 

 

⑤放射能の影響で一斉清掃時に側溝の汚泥上げが

できないので、側溝等汚泥問題の早期解決を望む。

側溝が詰まって、雨が降ると雨水が溢れるので、早

く町は仮置き場を用意して、1 日も早く側溝をきれ

いにできるようにしてほしい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【町長公約】 

②[台]新町長の公約、町民税を 5％減税すると、地方交付税はどのようになるのか。 

②[台]町立養護老人ホームをつくるとなれば、職員や専門知識者を含む予算はどこからでるのか。 

②[台]町長は、ﾏﾆﾌｪｽﾄで高校生まで医療費を無料と公約しているが、老人に手厚くしてくれた方が良い。医療費

無料化は小中学生までで良い。 

②[台] 金ｹ瀬地区の中心地である道の駅建設予定地に、スポーツ公園をつくる公約を掲げているが、公園は郊外

でも良いのではないか。 
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報告会での意見、要望、質疑、答弁など 執行部への意見・要望 

【総務課】 

③[桜]町を歩くと町が変わっている。桜大橋や末広橋・尾形橋の改修など色々行われているが、町民が知らない

でいるので、もっと町民に具体的に知らせてほしい。どのようになるのか、会議で議論しているのか。 

 

・町内の公共施設の改修等について、町民に広く具

体的に知らせてほしい。 

【企画財政課】 

①[堤]ﾃﾞﾏﾝﾄﾞﾀｸｼｰは予約制で、利便性が良くないので運行について、今後改善を図ってほしい。 

③[金]事業評価をどのようにしているのか。一般町民も含めて行うべき。大河原町版の事業評価・事業仕分けを

行うべきである。自分で評価すると甘くなるので第 3 者を入れるべきである。 

③[金]決算等はどこも円ｸﾞﾗﾌ等で表現しているが、大きいくくりで何にいくらかかっているのか、小さい事業も

示してほしい。 

②[本]本町 1 区、2 区別々の集会所がほしい。以前要望した時に土地を用意したら可能と言われたが、用意できそ

うだと言ったら、担当者が代わっており難しいと言われた。使用頻度も高いので別々の集会所にしてほしい。 

・デマンドタクシーは、運行方法の見直し等利便性

の改善を図ってほしい。 

・大河原町版の事業評価・事業仕分けを行うべきで

ある。特に、評価が甘くならないよう第 3 者を入れ

るべきである。 

・決算等の内容について、もっと分り易く表現する

とともに、小さい事業も示してほしい。 

・本町 1・2 区集会所は、利用頻度が高く不便であ

る。各々の集会所を設置してほしい。 

【町民生活課】 

②[見]ｺﾞﾐ集積所に、地域外からのｺﾞﾐ捨てが多い。町外からのｺﾞﾐ捨てなどに対するﾍﾟﾅﾙﾃｨはどうなっているのか。 

②[見]不法投棄が多いが、ﾀﾞﾐｰｶﾒﾗの設置や注意看板の設置などの対策を取ってほしい。ｺﾞﾐ袋の値段が上がった

分の費用で設置できないか。 

②[見]角田市にｸﾘｰﾝｾﾝﾀｰができるが、環境ｱｾｽﾒﾝﾄがしっかりなされているのか。公表されていないがどうなって 

いるのか。通年にわたり調査しているのか。近隣には全く影響がないのか。作物などへの影響が心配。 

①[幸]ドブ上げに関して、一般家庭等は回覧等での周知ができるが、企業には周知されていなかったので、今後

周知を工夫してほしい。 

 

・不法投棄対策を強化し、注意喚起の看板やｶﾒﾗ等

の設置をしてほしい。 

・角田市にｸﾘｰﾝｾﾝﾀｰができるが、環境ｱｾｽﾒﾝﾄはされ

ているのか。調査結果と作物等のほか、近隣への影

響が心配なので、公表してほしい。 

・放射線の影響による側溝の汚泥上げができないこ

とを、企業へも周知してほしい。 

【健康福祉課】 

①[堤]中核病院の診断書料等の文書料が他の病院と比して高いので、安くなるようにできないか。 

②[台]養護老人ﾎｰﾑは高い。家族は年金生活の中で、例えば妻が入所したとなれば、暮らしていけない。 

③[桜]介護保険を受ける前に、健康施策ができないか。予算を確保して欲しい。柴田町は仙台大学で調査に関わ

って成果をあげている。町としても健康で介護保険を少なくするような予算を確保してほしい。 

 

・介護予防のためにも、健康施策に対する予算の確

保をしてほしい。 
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報告会での意見、要望、質疑、答弁など 執行部への意見・要望 

【子ども家庭課】 

②(台)住まいは大河原町で、勤めは町外である。親の勤務地の保育所に子どもを入園させられないか→広域入所 

③[保]町は住民の意見を聴いてやりたいというが、交流ﾌﾟﾗｻﾞの設計も予算も決まっている、ということで意見は

聞くだけで、反映されていない。 

 交流ﾌﾟﾗｻﾞについて広報 9 月号に載ったが、会議室が一番奥にある。前にできないかと話しても、見直すことは

出来ないと言われた。床面積は直せないが、幅の移動は少し可能と言われた。児童ｸﾗﾌﾞの子どもはあそこだけ

では満足できないのではないか。ﾎｰﾙは使わせないというが、何か良い方法はないか。 

 老人はﾌﾟﾗｻﾞのﾛﾋﾞｰを使いたいのではないか。 

 町民の声を聞くと言いながら聞いてくれない。議員の言うことは聞くが、住民の声を聞かないというなら、住

民の声を聞く必要はないのでは。道の駅が避難場所というが、保料は水害の避難場所があまりに遠い。ﾌﾟﾗｻﾞ

を 2 階にして避難場所にできないか。 

 何回も説明会に出席したが変わらなかった。お金が無いということで終る。大きな広間を仕切れるようにでき

ないかと言っても、お金が足りないとけんもほろろ。出来たものを認めなさいと言わんばかりである。説明会

はもう出来上がって直せない状況での説明である。 

 長年使うものなので、使い勝手の良いものを造るべきである。 

 

 

 

・会議室の位置・利用者の使用範囲の見直し・避難

場所として確保等、世代交流ﾌﾟﾗｻﾞの設計等につい

て、もっと住民の意見を取り入れてほしい。 

 

【農政課】 

②[台]金ｹ瀬さくら大橋の開通はいつか。→H25.4 月 

①[堤]堤地区は農家が多いので、農業の経営が向上する産業振興策にしっかり取り組んでほしい。 

 

・農業の経営向上ができるような産業振興策に取り 

組んでほしい。 

【商工観光課】 

③[保]町に行っても出来ないと言われる。桜堤も年に 2 回しか刈らないが、一目千本桜の名勝とするなら、もっ

と手を加えるべきではないか。 

②[台]ｼﾙﾊﾞｰ人材ｾﾝﾀｰの位置づけはどうなっているのか。 

 

 

・一目千本桜について、町の観光資源として手厚い

管理をするべきである。 
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報告会での意見、要望、質疑、答弁など 執行部への意見・要望 

【地域整備課】 

②[台]街路灯に LED 電球を設置してもらい、明るく、安全になった気分で良かった。 

②[見]上谷の公園の草刈り後の草がそのままであり、風で飛ばされてくるので、飛ばされない工夫を。 

③[金]大河原公園は利用する価値がなく、ｷﾞｬﾗﾘｰは何も利用されていない。意匠権もあるようだが 50 年も待って

いたらここにいる人は誰もいなくなる。子どもが遊んでいたら、使用申請していないなら遊ぶなと怒られた。

子どもが遊ぶのに、いちいち申請しなければならないのか。 

①[上]白石川の堤防上の桜並木は遊歩道が整備されているが、散歩をする際、枝の高さがちょうど目の高さにあ

って危険なので、剪定をしてほしい。 

①[上]河川公園の歩道が水害によって流出してから修繕されていない。散歩、ﾊﾞｰﾄﾞｳｫｯﾁﾝｸﾞに適した場所なので、

再整備を望む。 

①[幸]幸町中島地区は旧 4 号線と接続する側溝に構造上の問題がある。大雨の度に床上まで浸水する危険のある

家屋もあり、寝ずに対応している方々が気の毒。早く解決してほしい。県道に関わることなので、県に強く働

きかけてほしい。 

 

 

 

 

・大河原公園をもっと利用しやすくしてほしい。 

 

 

・白石川桜堤遊歩道の桜について、枝の高さがちょ

うど目の高さにあって危険なので剪定をしてほし

い。 

・河川公園の歩道修繕と再整備をお願いしたい。 

 

・幸町中島町地区の排水路側溝の抜本的改修と早期

整備を県に働きかけてほしい。 

 

【上下水道課】 

②[台]金ｹ瀬配水場のﾀﾝｸはどれくらいの地震に耐えられるのか、心配である。 

 

【教育総務課】 

[見]南小学校入口のところの県道が、角田側から来ると下り坂になっており、車がｽﾋﾟｰﾄﾞを出してくる。頂上付

近にｽｸｰﾙｿﾞｰﾝなどのﾍﾟｲﾝﾄをしてほしい。 

 

・南小学校入口付近の県道が危険なので、頂上付近

にｽｸｰﾙｿﾞｰﾝなどのﾍﾟｲﾝﾄをしてほしい。 

【生涯学習課】  

①[上]ｸﾛｽｶﾝﾄﾘｰ大会を開催した後に、地域の道路にはｺｰｽを示す白線が残されたまま。きちんと整備をしてほしい。 

 

・ｸﾛｽｶﾝﾄﾘｰ大会後の道路白線が残されたままなの

で、きちんとした後始末をお願いしたい。 

 


